

Anfragen von Bürgern an die Stadträte und den Oberbürgermeister

Frage	Antwort
Verkehr	
Ist eine Änderung der Verkehrsführung in der Lilienstraße gedacht bzw. ein Parkverbot? Der Verkehr ist eine Katastrophe, keiner hält sich an rechts vor links, auch nicht der Bus! Die Straße ist viel zu eng, es parken dazu noch Autos, der Busverkehr und dann die Autofahrer die wie bekloppt über den Fußweg fahren.	Im Rahmen der Möglichkeiten werden wir die Polizei oder das Ordnungsamt informieren, dass auch einmal Kontrollen durchgeführt werden. Eine Änderung der Verkehrsführung / Beschilderung ist nicht angedacht, da ja jeder Verkehrsführer Kenntnis der STVO haben müsste. Der gesamte Bereich ist als Zone 30 ausgeschildert, ein Wegfall der Parkplätze am Straßenrand würde das Problem der Geschwindigkeitsüberschreitungen meist noch verschlimmern, da dann oft noch schneller gefahren wird.
Natur & Umwelt	
Wann wird auf dem ehemaligen Wohngebiet Beethovenstraße der Rasen mal gemäht? Es sieht schlimm aus. So wollen sie ein „Grünen Ring“ um Eilenburg, aber andere Ecken werden vernachlässigt oder viel besser an den Orten wo man es nicht gleich sieht.	Es handelt sich hier nicht um einen "Rasen", sondern um eine naturnahe Grünfläche, die auf Grundlage der Sächsischen Ökokonto-Verordnung von der EWV in Absprache mit der Unteren Naturschutzbehörde des Landkreises Nordsachsen betrieben wird. Die Wiese darf nur ein- bis maximal zweimal pro Jahr gemäht werden. Es ist also keine vernachlässigte Grünfläche, sondern ein Stück Natur in der Stadt.
Sonstiges	
Der Wurzener Platz ist ein "Eingangstor" von Eilenburg und sieht derzeit unschön/hässlich aus. Könnte hier nicht einmal ein Gestaltungskonzept erarbeitet und umgesetzt werden? z.B.: Gestaltung der Verkehrsinseln, Baumpflanzungen, Anstrich für hässliche Garagenwände, Reduzierung der Geländer	Die Stadtverwaltung nimmt den Hinweis auf und greift die Erstellung eines Gestaltungskonzeptes für den "Wurzener Platz" für die Zukunft auf.
Mit der Neugestaltung des Bahnhofsumfeldes und Inbetriebnahme des S-Punktes am Bahnhof Eilenburg wurde eine zentrale elektronische Anzeigetafel für Bus und Bahn (wie am Bhf. Delitzsch) in Aussicht gestellt. Wie ist der Arbeitsstand dazu?	Das Bahnhofsumfeld und die Zuwegung zu den Bahnsteigen wird im Zuge des barrierefreien Umbaus des Bahnhofs noch einmal grundlegend verändert. Die Errichtung so einer Anzeigetafel ist im Haushalt eingeplant. Zur konkreten Umsetzung können derzeit noch keine Aussagen getroffen werden.
Kann die Wiese neben dem Mühlgraben klar als "Hundewiese" mit Einzäunung definiert werden?	Eine Einzäunung ist nicht wirtschaftlich und müsste bei allen drei derartigen Wiesen umgesetzt werden. Ein Schild zur Art der Nutzung ist vorhanden.